

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Par décret du Président de la République du 14 février 2024, Monsieur Thierry SUQUET est nommé Préfet du Vaucluse à compter du 4 mars 2024.

Ayant exercé plusieurs fonctions dans la haute administration de l'Etat, le Préfet Thierry Suquet est arrivé à Mayotte en juin 2021 et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'il n'a pas chômé dans ces fonctions. Les défis à relever et les chantiers à poursuivre restaient immenses dans ce département qu'on qualifie, certainement à raison, de département hors normes et de toutes les crises.

Monsieur Thierry Suquet quitte Mayotte dans un contexte socio-économique de plus en plus troublé et en plein mouvement de contestation sociale. Je garde cependant de lui, durant son long séjour sur notre territoire, l'image d'un grand serviteur de l'Etat qui nous a le plus souvent associé dans les travaux et les grands dossiers impliquant nos collectivités locales.

Les maires de Mayotte se joignent donc à moi pour lui souhaiter bon vent et pleins de succès et de réussites dans ses nouvelles fonctions.

Je saisi également l'occasion, en mon nom propre et au nom de l'ensemble des maires de Mayotte, pour souhaiter la bienvenue à son successeur, Monsieur François-Xavier Bieuville, et lui assurer de notre disponibilité à travailler de concert et en bonne intelligence pour l'intérêt de cette île.

Fait à Mamoudzou, le 15 février 2024.

